



## Sternenfreunde sind stolz auf Fotografien der Mondfinsternis

Die Wetterlage war äußerst ungünstig, aber davon lassen sich die Sternfreunde in Münster nicht entmutigen: Und so waren sie auch jetzt bei der jüngsten Mondfinsternis am Ball, um dieses Ereignis im Bild festzuhalten. Am späten Nachmittag des vergangenen Samstags

schaffte es dann Andreas Göttker aus Brochterbeck, die letzte Phase der Finsternis über dem Hang des Teutoburger Waldes zu fotografieren. Die Sternfreunde Münster waren sehr angetan von diesen Bildern, denn viele andere Versuche seien nicht so gelungen.

WN 13.12.2011

## Der Sternenhimmel im Jahr 2012

**MÜNSTER.** Die Sternfreunde Münster laden am heutigen Dienstag um 19.30 Uhr ins Planetarium, Sentruper Straße 285, ein, um die Entwicklung des Sternenhimmels im kommenden Jahr darzustellen. Unter anderem wird es dann zwei Sonnenfinsternisse zu sehen geben. Der Eintritt ist frei.

WN 13.12.2011



## Brochterbecker fotografiert Mondfinsternis

Trotz der ungünstigen Wetterlage gelang es einem Mitglied der Sternfreunde Münster, die Mondfinsternis am späten Nachmittag des 10. Dezember im Bild festzuhalten. Das teilen die Sternfreunde

Münster in einem Presstext mit. Andreas Göttker aus Brochterbeck fotografierte am vergangenen Samstag die letzte Phase der Finsternis über dem Hang des Teutoburger Waldes.

Fotos: Andreas Göttker

RVB3 K+V1

IVZ 13.12.2011